José Manuel Sevilla da el golpe en Las Caldas

El jugador fue el mejor en la modalidad hándicap y en primera categoría en la cuarta prueba de la Liga GSA, que debutó en el campo de La Caldas

CÉSAR SÁNCHEZ GIJÓN. Miércoles, 22 diciembre 2021, 01:11 Crónica diario El Comercio



José Manuel Sevilla entra en juego en un hoyo, en Las Caldas. / J. M. PARDO

José Manuel Sevilla fue uno de los nombres propios de la cuarta prueba de la Liga Golf Sénior Asturias (GSA), que ayer se celebró en el campo de Las Caldas, donde se hizo con el triunfo en la modalidad hándicap y en primera categoría. Luis Labra volvió a ser el mejor en la clasificación scratch y Luis Alberto Álvarez, en segunda categoría.

El campo municipal de Las Caldas era una de las novedades de la cuarta edición del campeonato que organiza el Club Albatros, que esta campaña cuenta con el patrocinio de EL COMERCIO, Coral Golf, Mudanzas José Vicente, Banco Sabadell, Abba Hoteles y AEJGOLF.

No pudo ser mejor la experiencia para los participantes del torneo, que es uno de los referentes más importantes del golf sénior asturiano. Aunque el torneo comenzó con las bajas temperaturas propias de esta época del año, los

jugadores desplegaron su mejor juego en el trazado de Las Caldas, que llevaba tiempo esperando la celebración de una de las pruebas de la Liga GSA, que esta campaña recorrerá otros seis campos en el Principado.

José Manuel Sevilla comenzó bien su partida, en la que compartió greens con Manuel Blanco y José Luis Marcilla, lo que le dio confianza en el juego. El buen golf que desplegó durante su recorrido le llevó a acreditar una tarjeta con 40 puntos, con los que se hizo con el triunfo en la clasificación hándicap.

Luis Alberto Álvarez finalizó en segunda posición, con tres puntos menos que el ganador, y precedió en la clasificación de esta modalidad a Carlos Belmonte, que acumuló 36 en su partida.

Sevilla, de igual forma, fue el jugador más destacado en primera categoría, que completó su paso por Las Caldas con una nueva victoria (40). Carlos Belmonte le secundó (36) y José Ángel Pérez concluyó en tercera posición con 32 puntos.

Luis Labra, por su parte, logró mantener su imbatibilidad en el torneo y encadenar su cuarta victoria de manera consecutiva en el torneo en la modalidad scratch, en la que esta campaña no parece que tenga rival capaz de batirle. Finalizó el torneo con 23 puntos, dos más que José Manuel Sevilla, que tardará en olvidar la jornada de ayer y que logró 21 puntos, que le auparon hasta la segunda plaza. Jorge Medina volvió, de nuevo, al podio del torneo al conseguir 18 puntos tras desarrollar un brillante juego durante el torneo.

Luis Alberto Álvarez no quiso ser menos y consiguió el triunfo en segunda categoría con 37 puntos. José Vicente Álvarez se hizo con la segunda posición con 33 y la tercera plaza fue para Jorge Hurlé, con 25.